

令和6年度

奄美市立名瀬小学校学校だより

あかぎ 1月号

新しい年を迎えて



校長 上村 英樹

緋寒桜のつぼみも膨らみ、数輪の花が咲き始めています。寒暖の差もありますが、春の訪れを感じられる頃になりました。

新しい年、令和7年(2025年)がスタートし、1ヶ月が経とうとしています。旧年中は本校の教育活動に多くの御協力をいただき、心から感謝申し上げます。

去る12月25日に開催された「奄美群島日本復帰記念の集い」の中で、石段の上で「断食祈願の詩」を朗読する6年生の映像がスクリーンに大きく投影されました。その堂々とした姿に、大きな拍手をいただくとともに、称賛の言葉もいただきました。本当に誇らしい6年生に成長しました。先輩方から受け継いできたバトンを後輩に継ぐその日まで、目標とされる最高学年の姿を示し続けて欲しいと思います。

3学期の始業式に、児童にした話です。「校長先生の願いは、みなさん一人一人が周りの友達と仲良くして、学校生活を過ごして欲しい。今の学級の担任の先生や周りの友達とも過ごせるのもあとわずか。一日一日を大切に過ごし、最高の学級にして欲しい。」と伝えました。

2月には、持久走大会があります。登校後体育服に着替え、友達と一緒にかけ足をする児童が増えてきました。

昨年より順位を上げたい、もっと速く走れるようになりたい、しっかり完走したい、〇〇さんと競い合いたいという思いがあると思います。友達と励まし合ったり、切磋琢磨したりして、大きく成長する機会にして欲しいと思います。縁あって同じ学級になった友達から多くを学び、相互に良さを知り、互いを大切にする心を培う関わりをしてまいりたいと思います。

連日、寒い朝で、布団から出たくない状況とは思いますが、この3学期をしっかりと頑張れるよう、規則正しい生活を過ごさせ、健康管理に御留意いただけたらと思います。

本年も教育活動への御支援・御協力いただきますようよろしくお願いいたします。

2月 行事予定

- 4日(火) 新入学児童体験入学及び保護者説明会
- 5日(水) 家庭学習・けんこう週間(～13日)
- 8日(土) 土曜授業(5年生歳の祝い)
- 14日(金) 持久走大会・学級PTA
- 15日(土) 青少年育成の日
- 16日(日) 市民清掃日・PTA奉仕作業
- 20日(木) 家庭教育学級閉級式
- 28日(金) 6年生を送る会・お別れ遠足

ただいま連携中です

現在、児童の欠席連絡は「まなびポケット」というアプリケーションを活用して行っています。これは、学校の電話が一回線しかないため、朝のお忙しい時間に保護者の皆様話し中を待つ時間を解消するために導入したものです。中学校でも継続して利用します。

現在、学校からの便り等を随時配信中で、今後、双方向の連絡手段としていく計画です。

お読みになっていない御家庭へは、各学級担任より連携の依頼を改めて行っていますので、御協力をお願いいたします。

どの便りをデータ配信、紙配付するかについてはただいま試行中です。

校内検討事項のお知らせ

現在、学校の開門時刻は午前7時15分、校舎内に入ることができる時刻は午前7時30分です。これを30分ほど遅らせ、同時刻【開門及び校舎内に入る時刻を7時45分】とできないか検討中です。

これは、①登校中の児童の安全確保、②始業前の校内における児童の安全確保を目的としたものです。先日のPTA理事会においても検討中であることをお知らせした内容ですので、学校だよりでもお知らせします。

御不明な点は学校へお問い合わせください。

教育活動アンケート〆切り1月31日(金)です

昨年末に依頼していました標記アンケートの〆切りが迫っています。右の二次元コードからも御回答いただけます。

御協力をお願いいたします。



名小保護者のみです。

